



Síntesis de medios

10 de octubre de 2023

Primeras Planas

Reprocha Israel "tibieza" de AMLO
Limoneros reanudan su producción bajo nuevas cuotas de los criminales
Hamás amaga con ejecutar a rehenes
Israel arma la incursión en Gaza y Hamás amaga con matar rehenes
Asfixia Israel a los palestinos en la franja de Gaza
Con PRI, PAN y PRD tenemos 42 puntos y falta que la gente me conozca: Xóchitl
Mexicano sobrevive escondido 60 horas
Mochila segura
El relevo ya está aquí

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Pablo Vázquez Camacho

Cae sujeto que colocó mantas criminales

Un sujeto que colocó narcomantas el fin de semana pasado en San Miguel Topilejo, alcaldía Tlalpan fue detenido, dio a conocer ayer el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**. A través de su cuenta de la red social X, el funcionario detalló que al sospechoso se le aseguraron una motocicleta, narcóticos y dinero. [Excélsior](#) / [UnomásUno](#) / Sin mención [Basta](#)

La Guardia Nacional cambia mando en Cdmx

Alberto Miguel Rodríguez Granada asumió ayer el cargo de nuevo coordinador estatal de la Guardia Nacional en la CDMX. La toma de protesta tuvo lugar en las instalaciones de Contel II y asistieron funcionarios de la administración local, encabezados por Ricardo Ruiz y **Pablo Vázquez Camacho**, Secretarios de Gobierno y de Seguridad Ciudadana, respectivamente. El titular de la SSC reconoció en su cuenta de la red social X la buena relación interinstitucional que existe entre las dos corporaciones para atender las emergencias y la seguridad en el territorio capitalino. [El Sol de México](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Intentaron robar 900 mil varos

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a cinco sujetos que intentaron realizar la transferencia de 900 mil pesos, con documentos apócrifos en una sucursal bancaria de la colonia Anáhuac, en la alcaldía Azcapotzalco. [Basta](#)

Uniformados rescatan a joven secuestrado

Policías de la CDMX lograron rescatar a un joven que fue privado de la libertad en calles de la colonia Valle Gómez, alcaldía Venustiano Carranza. El agresor fue detenido. [El Gráfico](#)

Detienen a dos de la Unión Tepito

Dos presuntos integrantes de La Unión Tepito fueron detenidos por elementos de la **policía capitalina** en la alcaldía Venustiano Carranza; los imputados fueron identificados como El Pañal y El Félix, quienes tenían en su poder más de 200 dosis de droga. [El Universal](#) / [La Prensa](#)

¡Rayos!

Una mujer conducía una bicicleta eléctrica cuando fue arrollada por un camión de transporte público en la colonia Morelos. El chofer de la unidad fue detenido. [El Gráfico](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

10 de octubre de 2023

Termina arrollada tras discusión

Trailero empujó de la unidad en movimiento a su pareja, las llantas la aplastaron tras caer y falleció en Ermita Iztapalapa, en la colonia Lomas de Zaragoza. Aunque intentó escapar del lugar, el hombre fue detenido por elementos de la **policía capitalina**. [El Gráfico](#)

Habrà revisión de mochilas en escuelas de Cdmx

La SEP anunció la aplicación del protocolo de revisión de útiles escolares a estudiantes de primaria y secundaria en la CDMX. Los encargados de aplicarlo serán los padres de familia, previamente autorizados, se realizará en las aulas y deberá cumplir con un procedimiento de 20 pasos, entre los que enfatiza que por ninguna circunstancia participará personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en la revisión. [El Sol de México / La Prensa](#)

Invea rechaza usar la fuerza en visitas a las madererías

Luego de que representantes de madererías ubicadas al sur de la CDMX acusaran cierres arbitrarios e irregularidades de parte de autoridades capitalinas, Vicente Santiago, encargado de la Dirección Ejecutiva de Asuntos Jurídicos y Servicios Legales del Invea, afirmó “No hay ningún uso de la fuerza, la prueba de ello es que, no hay una denuncia ante la fiscalía en la que deje constancia de ese uso de la fuerza”, explicó que personal de la **SSC** realiza acompañamientos con la intención de “salvaguardar la integridad de nuestros verificadores, es el único objeto”. [El Universal](#)

Coyoacán Imparable

El alcalde de Coyoacán, Giovanni Gutiérrez Aguilar, ante más de 20 mil personas rindió su Segundo Informe de Gobierno, en el que aseguró, “nuestra visión de siempre ha sido a largo plazo y no pensando en un futuro inmediato”. Subrayó que, en seguridad, Escudo Coyoacán trabaja con la Marina, Guardia Nacional y las autoridades de la CDMX, y como resultado 60% de los coyoacanenses se sienten seguros de vivir en su demarcación. [Reporte Índigo](#)

Columna Yo Lector: Ciclistas

Los ciclistas siempre se quejan de que los automovilistas les echan encima los carros y que no los deja circular con tranquilidad. Sin embargo, muchas veces a los ciclistas se les olvida que no son la excepción a la regla y que deben acatar el Reglamento de Tránsito de la CDMX. Por ejemplo, tienen prohibido circular por los carriles centrales o interiores de las vías de acceso controlado y donde así lo indique el señalamiento restrictivo, excepto cuando sea autorizado por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Excélsior](#)

Policiaco

Muere en la calle a plena luz del día

El cuerpo del hombre en situación vulnerable quedó tirado en la vía pública sobre calle Imprenta, colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. Hasta el punto se movilizaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos quienes certificaron el deceso. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Estampa su caballo de acero contra un muro

Un biker perdió la vida tras conducir a exceso de velocidad y chocar contra un muro en calle Tlalmille, de la colonia Mirador, alcaldía Tlalpan. El lugar fue resguardado por **elementos policiacos** del Sector San Pedro Mártir. [Basta](#)



Síntesis de medios

10 de octubre de 2023

Justicia

Trabaja por las mujeres

En el marco de la Declaratoria de Violencia de Género, la Fiscal Ernestina Godoy presentó los resultados obtenidos entre el 12 de septiembre y el 3 de octubre, en contra de actos de violencia hacia las mujeres. La FGJ lleva 53 órdenes de aprehensión y 90 detenciones en flagrancia, así como 143 personas imputadas en proceso por diversos delitos en contra de niñas, adolescentes, mujeres y adultas mayores, informó la funcionaria. [El Heraldo de México](#)

Godoy: no habrá impunidad en el caso de Marichuy

La titular de la fiscalía capitalina, Ernestina Godoy, se comprometió a que no quedará impune el feminicidio de Marichuy, estudiante del IPN privada de la vida en enero de 2016. Recordó que en primera instancia su muerte fue clasificada por la entonces procuraduría como un accidente, incluso después sus posibles agresores declararon que la estudiante se había arrojado por la ventana de su recámara. [El Universal](#)

Imagen Destacada



LA PRENSA

Detienen a dos narcomenudistas

